

令和5年3月22日

新入学児童の保護者の皆様

金沢市教育委員会
金沢市立森本小学校
校長 邑井 裕和

新型コロナウイルス感染症に関する金沢市立学校の入学式における対応について（通知）

保護者の皆様におかれましては、平素より本市の教育活動にご理解・ご協力を賜り、ありがとうございます。

令和5年度入学式における対応について下記のとおりとしますので、ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

なお、新学期以降の学校におけるマスク着用の考え方の見直しを含めた感染症に関する対応については、学校ホームページ等にて改めてお知らせします。

記

1 マスクの取扱いに関する基本的な考え方

- ・児童生徒、教職員、保護者等、来賓にはマスクの着用を求めないことを基本とします。
- ・登下校時に混雑した電車やバスを利用する場合は、マスクの着用を推奨します。

2 合唱や参加人数、式典時間等についての考え方

- ・国歌・校歌等の斉唱や合唱を行う時や、複数の児童生徒による、いわゆる「呼びかけ」を実施する時には、体の中心から前方1 m程度・左右50cm程度を目安とした距離を確保します。
- ・来賓や保護者等について、着席を基本とし、座席間に触れ合わない程度の距離を確保したうえで、感染対策上での来賓や保護者等の参加人数の制限は設けません。
➡森本小学校は、コロナ対策ではなく、学校規模に対しての体育館の床面積が小さいため、やむを得ず来賓や保護者等の制限を伴った入学式となります。そのため、郵送でのご案内のとおり、保護者様は、1家族2名までとさせていただきますので、ご理解のほど、よろしく申し上げます。
- ・感染対策上での実施内容の精選や時間の短縮は行いません。

3 留意事項

- ・自宅で健康観察（検温、体調の確認）を行ったうえで登校するようお願いします。
- ・発熱に限らず、咽頭痛や咳等、普段と異なる症状がある場合については、参加を控えるようお願いします。
- ・実施に当たっては、換気対策機器の活用による効果的な換気の実施や、参加者への咳エチケットの推奨、手の消毒や手洗い等の手指衛生など、必要な感染症対策を行います。
- ・基礎疾患があるなど様々な事情により、感染不安を抱き、マスクの着用を希望したり、また、健康上の理由によりマスクを着用できない児童生徒もいることなどから、学校や教職員がマスクの着脱を強いることのないようにします。また、児童生徒の間でもマスクの着用の有無による差別・偏見等がないよう適切に指導を行います。ご家庭でもお子様への丁寧な説明をお願いします。